
Nr. 3S3{,IJ 

1989 -03- 17 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Dr. Partik-Pable 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend die periodische Druckschrift "Öffentliche 

Sicherheit" 

Das Bundesministerium für Inneres gibt die periodisch 

erscheinende Druckschrift "Öffentliche Sicherheit" als 

Informations- und Meinungsblatt für Themen der inneren 

Sicherheit heraus. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1. Wie hoch sind die Herstellungs- und Vertriebskosten der 

Zeitschrift? 

2. Wie hoch ist die Auflage der "Öffentlichen Sicherheit" und 

wieviele Exemplare werden pro Auflage . im Durchschnitt 

verkauft? 

3. Wird diese Druckschrift aus öffentlichen Mitteln subven

tioniert und, wenn ja, in welchem Umfang? 

4. Beabsichtigen Sie, als neuer Ressortlei ter diese Zei t

schrift auch weiterhin herauszugeben und, wenn ja, aus 

welchen Gründen? 
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